

Selebgram Arie Rieyanthie Bongkar Isi Chat Mesum Suaminya dengan Pelakor

Category: Gaya Hidup, Seleb
written by Redaksi | 04/11/2024



ORINEWS.id – Selebgram [Arie Rieyanthie](#) membawa kabar mengejutkan usai dirinya pulang dari ibadah umrah. Bukan kabar baik, ia justru membongkar perselingkuhan suaminya, Bimo Aryo Tejo.

Dalam foto yang diunggahnya di media sosial, Arie tampak menunjukkan chat mesum Bimo dengan wanita bernama Maela Asila.

“iya sayang mem** aku perih sakit gitu. Tapi gpp sayang enak. Ini aja bangun tidur keinget kamu, biasanya diciumin abis itu nge**,” isi chat yang dikirim Maela.

“Ayang nyepnya enak deh skrg g sakit. Sama ciumannya udh enak bgd,” kata Bimo.

Tak hanya itu, percakapan pun semakin menjurus ke hal yang dilakukan mereka di belakang Arie Rieyanthie.

“Iya biasanya ayang abis mandi pasti meluk aku. Di kasur juga dipelukin terus. Ayang aku kangen pliss,” tulis Maela.

Bahkan dalam chat tersebut tampak Maela yang menolak untuk

salat berjamaah dengan Bimo. Ia menyebut hal tersebut tidak boleh dilakukan lantaran status mereka yang bukan suami istri.

“Kenpa ayang gk mau shlt jamaah, sama aku?” tanya Bimo

“Kalo belum sah ngga boleh sayang, haram hukumnya. Di masjid aja dikasih pembatas karna emang ga ada hubungan apa-apa dalam syariat. Aku juga pingin diimamim kamu, pingin abis sholat aku cium tangan kamu. Tapi belum boleh sayang,” jawab sang pelakor.

Arie juga mengunggah chat yang berisikan keduanya membahas pakaian dalam.

“BH sama celana dalam dicuci ya, yg ungu,” tulis pesan Bimo.

“Iya nakal. Aku mah nyariin celana dalam taunya ada di tit** kamu,” jawab Ela.

“Celana dalam bau kon aku,” kata Bimo lagi.

“Ngga sayang, harum. Sampe bh tari di tit** astagaaa,” balas Ela.

“Next yaa kalo udah sekasur sama aku,” kata Ela dichat lain.

“Koleksi banyak lingerie sm baju aneh2 y,” tanya Bimo.

Tak hanya itu, masih banyak bukti chat mesum yang dibagikan oleh Arie di akun Instagramnya.

Diberitakan sebelumnya, Kasus perselingkuhan Bimo terungkap ketika selebgram Arie Rieyanthi baru saja pulang dari ibadah umrah.

Tak tanggung-tanggung, perselingkuha tersebut rupanya pertama kali dimetahui oleh anak dari Bimo dan Arie.

Bahkan anak mereka sendiri yang menceritakan kejadian sang ayah yang berselingkuh sambil mendengarkan murotal Qur'an.

Atas hal tersebut, Arie akhirnya mengetahui bahwa Bimo berselingkuh dengan wanita bernama Maela Asila.

Arie pun kemudian menceritakan hal tersebut di akun Instagramnya.

Ia menekankan bahwa apa yang dilakukannya bukan untuk membuka aib keluarga melainkan memberi pelajaran untuk suami dan selingkuhannya.

Dalam ceritanya, Arie membeberkan tentang rumah tangganya dengan Bimo yang sudah terjalin 16 tahun dengan harmonis.

Ia mengaku terkejut saat dirinya umrah sang suami justru membawa wanita lain ke rumah mereka.

Diketahui, Maela Asila yang merupakan selingkuhan Bimo adalah wanita asal Suralaya, Cilegon.

Selama Arie Rieyanthi umroh, wanita yang disapa Ela itu menginap sampai tiga kali. Tak hanya itu, ia dan Bimo juga ketahuan membuat video mesum.

“Rupanya mereka telah menjalin hubungan sejak Agustus 2024,” ungkap Arie dalam akun Instagram @arie_rieyanthie, dikutip Senin (4/11/2024).

Arie mengaku tak habis pikir dengan apa yang dilakukan sang suami dan selingkuhannya itu.

Dalam ceritanya, Arie mengaku mengetahui perselingkuhan Bimo dan Ela karena pengakuan anak pertamanya.

“Anakku yang berusia 14 tahun adalah yang pertama mengetahui perselingkuhan ini. Dia menemukan chat mereka dan menyimpannya hingga aku pulang,” kata Arie.

Menurutnya perselingkuhan Bimo dan Ela itu juga terjadi di rumahnya. Bahkan di rumah itu masih ada anak mereka.

Arie juga menceritakan tentang suatu ketika Bimo yang

mengencangkan volume murotal semalaman. Hal itu ia lakukan saat sedang bersama Ela.

“Kata anaknya nyetel murotal semalaman. Biar apa sih? Biar desahannya gak kedengaran tetangga ya? Main-mainin ayat Allah. Beraninya iblis,” tegas Arie.

Meskipun demikian, Arie Rieyanthi mengaku ikhlas jika Bimo lebih memilih bersama dengan sang pelakor.

Ia pun berdoa agar apa yang terjadi di keluarganya dapat menjadi pembelajaran untuk orang lain.

“Mohon maaf jika hal ini mengecewakan, karena mungkin dari luar rumah tangga kami tampak harmonis, tapi inilah kenyataan yang harus aku sampaikan,” ucap Arie.

“Ketika kepercayaan dikhianati di saat suci, sebuah perjalanan yang seharusnya mendekatkan justru membawa perpisahan. Istri yang pergi umrah pulang dengan luka yang dalam,” sambungnya.

Ia mengaku masih tak menyangka jika sang suami yang menemaninya 16 tahun rupanya memberikan pengkhianatan.

“Dalam setiap detik kesakitan, aku menyadari bahwa mencintai tidak selalu berarti bertahan. Kini perjalanan hidupku berlanjut tanpa sosok yang seharusnya menjadi penopang.”

“Memilih untuk merelakan meski dengan air mata, demi menemukan kebahagiaan yang layak untukku dan anak-anakku,” sambungnya.

“Allah Maha Baik. Allah undang aku ke rumah-Nya, karena ada pesan yang mau Allah sampaikan. Allah buka semuanya,” tutup Arie.[]